

Rotary

Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

担当：青少年奉仕委員会

次回例会 2月9日

担当：出席委員会

◆◆◆◆◆第2729例会◆◆◆◆◆

司会 佐久間勇治

「我等の生業」「たきび」 齊唱

「四つのテスト」 唱和

会長挨拶

会長 君塚欣哉



身の引き締まるような寒さが続きます。千葉県内でもコロナやインフルエンザの感染者が増えているようですが皆さんいかがお過ごしでしょうか。

先週はガバナー公式訪問ということで、皆さんのご協力をいただき無事に終了することができました。ガバナーからは活動計画書のとおりぜひ進めていただきたい、できないところは次年度に引き継いでいただきたい旨お話をありました。会員の皆様には引き続きクラブの活動にご協力をいただければと思います。

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

週報 第2730回

2024年2月2日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：アメリカ留学報告

卓話者：金杉旺太さん

テーマ：自分流の地域貢献

卓話者：伊藤勝巳会員

配られたレジメの中に会長挨拶とはという項目があり、会長にとって挨拶とは

- ・会員のロータリアンとしての士気を高めるために
- ・会長に対する信頼と敬愛の念を会員の心に醸成していくために
- ・クラブの活性化と一体感をもたらすために

最大の武器は、心が洗われる会長挨拶です。と書かれていました。心が洗われる。心の穢れが清められるとか、清々しい気持ちになる。という意味があるようですが、これは大変なレジメを渡されてしまった。と私は思いました。多少の対外的な活動の報告と挨拶を毎回しているつもりですが、心洗われるとなると疑問符がついてしまいます。そんなことで、「今日は何の日」の話を少ししたいと思います。

1月26日は1950年にインドが共和国憲法を制定した日だそうです。イギリスからの独立は1947年についてますがその後議会を経て、この日が共和国記念日と呼ばれているようです。この日は軍によるパレードが行われ、2014年には日本の内閣総理大臣として初めて安倍晋三氏が出席いたしました。また、この1月20日に日本の月探査機スリムが月面着陸に成功しました。ピンポイントに近い着陸で素晴らしい技術ですが、月面着陸は世界で5か国目でロシア（旧ソビエト）、アメリカ、中国、インドに続く技術であります。インドは世界第一位14億を超える人口を持ち、

2030年代には15億人、2050年には16.6億人になると予想され、GDPでは現在5番目。一位アメリカ、二位中国、三位日本はドイツに抜かれ四位となるようですが数年後にインドにも抜かれると予想されています(ちなみにインドは五位)。ITにしても宇宙技術にしても経済力にしてもまだまだ労働力が増えると予想されるインドについて今後も注目していきたいと思います。「今日は何の日」からでした。

ロータリアンにとって一番大事なことは寛容ではないでしょうかと鶴沢ガバナーも仰っていました。今日も会員の皆さんに寛容の心をもってお聴きくださったことに感謝し挨拶といたします。

幹事報告

幹事 稲山雅治



・1/26(金)会長幹事経験者で「今後の八千代を考える会」を開催します。

他クラブ 2月例会日変更のお知らせ

習志野RC 28 炉辺会談

習志野中央RC 22 休会

八千代中央RC 13・20 休会

佐倉RC 1・29 休会 22 夜間例会

四街道RC 27 夜間例会

お祝い

本人誕生日:遠藤会員



結婚記念日:中島貞好会員



夫人誕生日:風間とし子様

例会行事

職業奉仕委員会 委員長 齊藤昌宏

皆さんこんにちは。今年初めての出席です。今年もよろしくお願ひ致します。今日は、「東北を旅して」のテーマでお話いたします。

テーマ:東北を旅して

卓話者:齊藤昌宏会員



今年は正月から能登半島地震、日本航空の事故など大変な災害が発生しております。こんな中、政治家は金の問題、派閥の問題で頭がいっぱいなのか、東日本大震災、阪神大震災などでは2,000人以上の自衛隊を派遣していたのに、今回は当初1,000人ぐらいしか派遣していません。ほかの震災のように2,000人以上の自衛隊員を投入していればもう少し死者が少なかつたのではないか、自然災害の時は初動が大切なのはと思います。それから自衛隊ですが日本航空の御巣鷹山墜落事故のときも夜だからヘリコプターを飛ばせない、今回の地震でも道が崩落しているから重機を運べないとか、言つて

いますが、これが戦争だったらそんなこと言つていられないのではと思ひます。今までいろいろな災害がありましたが、その都度国は検証し、対策をしていたのか、今回の地震対応を見てもそうは思えないと感じています。

私は東北を旅して十五年ぐらいになりますが、最初に宮古に行った時の漁村と、震災後の漁村は大違いで高地避難のためか周りには家がなく、広場や球場などのスポーツ施設などがあり、港には高い堤防が出来上がっていました。常磐道を走って来ますと、道路脇には放射能濃度を表示する掲示板があり、双葉町あたりを通ると、今でも放射能強度が0.9マイクロシーベルトに跳ね上がります。それからこんなこともあります。車を点検に出した時のことですが、換気用のフィルターを交換後、今まで使っていたフィルターがクルマの運転席のわきに置いてあったので、整備の人に片付けてといいましたら、齊藤さんは日光によく行かれると聞きましたので放射能の関係で業者が引き取ってくれませんから持っていて下さいと言われました。何とか引き取って頂いたこともあります。

大震災後、東北は一層過疎化が進みました。能登半島も今後過疎化が進のではないかと心配しています。

災害の話はこの辺にしておきます。

最初の東北旅行は八甲田山、奥入瀬渓流を歩こうと思い新幹線で青森に行き、JRバスに乗って八甲田山に行きました。ロープウェイで山頂に行き、山頂の遊歩道で池の周りの草花や景色を1時間ぐらい見て回り、バスで奥入瀬渓流ホテルに行きました。次の日はホテルの近くの料理屋でお弁当を作ってもらい、ホテルから奥入瀬渓流を石ヶ戸、阿修羅の流れ、雲井の滝、白糸の滝、銚子大滝などいろいろ



いろいろ滝を見ながら十和田湖畔の子ノ口まで歩き、子ノ口から遊覧船に乗り休屋まで行き、JRバスで奥入瀬渓流ホテルまで帰りました。更に次の日はバスで八戸に行き新幹線に乗り帰宅した。これが、旅の始まりでしたが、バスで回るのは時間的に制約がありすぎるため、次の年からレンタカーに乗り見て回ることにいたしました。今ではレンタカーで回ることにより行動範囲が広くなりました。コロナ前までは年に3回東北を見て回っていて、10





年前ごろからは、盛岡まで新幹線に乗り、盛岡駅からレンタカーを利用し、八幡平山頂を歩き回ったり、春には桜、夏には、盛岡のさんさ踊り、秋田の竿灯まつり、弘前ねぶた祭り、青森ねぶた祭り、五所川原立佞武多、八戸は八戸三社大祭、秋に八幡平から玉川温泉、田沢湖、角館を回り、弘前から岩木山または八甲田山から奥入瀬溪流、十和田湖畔、白神山地、暗門の滝、マザーツリーなどの紅葉などを見て回ります。東北には見て回る所がたくさんあり、北から下北半島の大間、恐山、津軽半島の竜飛岬、青函トンネル、十三湖、鶴の舞橋、白神山地の12湖、久慈の久慈琥珀博物館、男鹿半島のなまはげ、なまはげ郷神楽の公演、なまはげ館など、東北は何回行っても私は飽きませんでした。



近隣クラブ例会日

火曜日	四街道R.C	例会場 四街道ゴルフクラブ
火曜日	八千代中央R.C	例会場 ウィシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野R.C	例会場 習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央R.C	例会場 第1ウィシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オルベート
木曜日	佐倉R.C	例会場 フランス料理 シエ・ムラ
木曜日	習志野中央R.C	例会場 習志野商工会議所会館

例会場

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
1 / 26	5 4	5 1	4 5	88.24

2月のロータリーレート 1ドル¥ 1 4 7 -

- クラブ広報委員会 委員長: 飯田明彦 副委員長: 菊川秀明
- 出席委員長 花島文成※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい
- 例会日: 金曜日 12:30~13:30
- 例会場: ハーツ・ノヴェイタ(八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050)